

Die Identität der Arche

- Wir sind Menschen mit und ohne geistige Behinderung und leben miteinander in Gemeinschaften, die in einem weltweiten Verbund zusammengeschlossen sind.
- Wechselseitige Beziehungen und das Vertrauen auf Gott bilden die Mitte unseres gemeinsamen Weges.
- Wir schätzen den einzigartigen Wert eines jeden Menschen und sind uns dessen bewusst, dass wir füreinander unverzichtbar sind.



Der Auftrag der Arche ist es

- Auf die besonderen Gaben von Menschen mit geistiger Behinderung aufmerksam zu machen, die wir in unseren gelebten Beziehungen als für beide Seiten bereichernd und prägend erfahren.
- Uns in unseren verschiedenartigen Kulturen mit anderen für eine menschlichere Gesellschaft einzusetzen.
- Eine Gemeinschaft zu fördern, die sich der zentralen Werte ihrer Gründungsgeschichte bewusst ist und auf die sich wandelnden Bedürfnisse ihrer Mitglieder eingeht.



Der Auftrag der Arche in der heutigen Welt (in sieben Punkten)

1. Die Gaben der Menschen mit Behinderung bekannt machen und ihnen ermöglichen, dass sie ihren rechtmäßigen Platz in unseren Gemeinschaften und in unseren Gesellschaften einnehmen können.
2. Neue Modelle von Arche-Leben entwickeln, welche die Bedürfnisse und Verletzlichkeiten aller Gemeinschaftsmitglieder berücksichtigen und auch das kulturelle Milieu einbeziehen.
3. Neue Mitglieder und Langzeitmitglieder ermutigen zu Zugehörigkeit (Mitgliedschaft) und verbindlichem Engagement und sie unterstützen.
4. Raum schaffen in unserem täglichen Leben, in dem wir unserer Identität als Glaubensgemeinschaft gerecht werden können.
5. Unsere drei Lebensbereiche Glauben, Gemeinschaft und Dienstleistungsanbieter integrieren und harmonisieren.
6. Uns ganz in unsere jeweilige Kultur einbringen, im Dialog sein, Brücken bauen, wo kulturelle und religiöse Unterschiede deutlich werden.
7. Zeugnis ablegen für unsere Vision von der einen Menschheitsfamilie.

